

Wichtige Anmerkungen:

1. Das Produkt bitte nicht umbauen
2. Das Gerät ist nicht wasserfest oder feuchtigkeitsfest und ist nicht stoßfest
3. Das Gerät bei Hitze nicht laden
4. Bitte verwenden Sie nur die im Lieferumfang enthaltenen Kabel
5. Verhindern Sie, dass das Gerät in Kontakt mit Feuer oder Wasser kommt
6. Bei Gerüchen, Auslaufen von Flüssigkeit oder einer Verdickung das Gerät nicht benutzen
7. Bei längerer Nichtbenutzung dieses Produktes sollte es mindestens einmal im Monat aufgeladen werden
8. Bitte die Schutzschicht vor dem ersten Laden entfernen
9. Laden Sie nicht zu viele Geräte gleichzeitig während die Powerbank aufgeladen wird
10. Versuchen Sie nicht, die eingebaute Batterie zu entnehmen oder das Gerät auseinanderzubauen.

Lassen Sie dies ggfs. von einem Fachmann ausführen.

Batteriehinweise:

Die Batterie darf nicht geöffnet, zerstört oder verbrannt werden, da sie auslaufen oder platzen und die darin enthaltenen Inhaltsstoffe in den hermetisch verschlossenen Behälter gelangen kann.

Schließen sie die Anschlüsse nicht kurz und laden Sie die Batterie nicht übermäßig auf.

Zerdrücken oder durchstechen Sie den Akku nicht und tauchen Sie ihn nicht in Flüssigkeiten ein.

Bei Rauchentwicklung, ungewöhnlichen Geräuschen oder starker Hitzeentwicklung bringen Sie die Powerbank an einen sicheren Ort im Freien

Im Falle eines Brandes löschen und kühlen Sie mit ausreichend Wasser und alarmieren im Zweifelsfall die Feuerwehr. Lithium-Ionen-Akkus können auch nach dem Löschen noch für längere Zeit rückzündet. Lagern Sie den gelöschten Akku / das gelöschte Gerät aus diesem Grund auch nach dem Ablöschen in einem Wasserbecken oder einem anderen geeigneten Behältnis.

Important Notes:

1. Please do not dismount and remodel
2. Pay more attention to water-proof, moisture-proof, guard against falling.
3. Please do not charge in hot environment.
4. Please use suitable adaptor to connect with transmitting terminal.
5. Please do not strick it or throw it into fire or water.
6. Please stop using it immediately if battery is bulge, leaking or smelling.
7. This product should be recharged every one month at least when you do not use it for a long period.
8. Please remove protective layer before first charging
9. Please pay attention and do not charge too many products at the same time with wireless charging for mobile phones when recharging with this product.
10. Do not attempt to remove the built-in battery or disassemble the device. If necessary, have this carried out by a specialist.

Battery information:

The battery should not be opened, destroyed or incinerated, since they may leak or rupture and release to the environment the ingredients that they contain in the hermetically sealed container.

Do not short circuit terminals, or over charge the battery, forced over-discharge.

Do not crush or puncture the battery, or immerse in liquids.

In the event of smoke, unusual noises or excessive heat, move the power bank to a safe place outdoors. In the event of a fire, extinguish and cool with sufficient water and, if in doubt, alert the fire brigade.

Lithium-ion batteries can continue to reignite for a long time after extinguishing. For this reason, store the extinguished battery/device in a basin of water or other suitable container even after extinguishing.